

## Le CRITT M2A accélère son virage vers l'électrique

03/10/2023 [Olivier Ducuing](#)



*Derrière les ciseaux inauguraux, Jérôme Bodelle, dirigeant du CRITT M2A*

**Le centre dédié à l'automobile ouvre officiellement un centre de tests pour batteries automobiles au terme d'un investissement de pas moins de 9 M€.**

Un « Giga test centre » est désormais formellement inauguré à Bruay-la-Bussière. L'outil a été mis en place par le CRITT M2A, au terme d'un investissement de 9 M€, pour répondre aux besoins de la filière en pleine expansion de la batterie électrique. Le CRITT M2A se dote ainsi d'un équipement de tests de batterie pour véhicules électriques et hybrides nouvelle génération, unique en son genre à l'échelle du Vieux Continent.

Les premiers essais ont déjà été opérés pour le compte d'ACXC (Douvrin), dans le cadre d'un partenariat de long terme (7 ans).

*« Le giga test centre (...) marque une nouvelle étape dans notre développement et notre engagement continu dans l'innovation et la transition vers une mobilité plus durable », a commenté Jérôme Bodelle, PDG du CRITT M2A.*

Le centre bruaysien emploie désormais 56 collaborateurs pour un chiffre d'affaires de 6,3 M€ dont 30% à l'export.